

Un salón de bodas albergará el examen de la PAU - Levante - 24/04/2021



Una de las salas de La Cotonera, en una foto de archivo.

V. M. PASTOR

Un salón de bodas albergará el examen de la PAU

► La UPV prevé utilizar la Cotonera en junio y la Escuela de Adultos de Alzira en la recuperación

PASCUAL FANDOS. ALZIRA

■ La Universitat Politècnica de València da por seguro que se podrán realizar las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) del próximo mes de junio en la sala de banquetes ofrecida por el Ayuntamiento de Alzira para evitar que cientos de estudiantes tengan que desplazarse a València, a la espera de la decisión de la comisión gestora de la PAU, que tiene la última palabra. Así se desprende de una comunicación interna remitida a la dirección de la Escuela Permanente de Adultos (EPA), sede de estos exámenes en los años previos a la pandemia, en la que, según ha comentado el alcalde de Alzira, Diego Gómez, se indica que la convocatoria ordinaria de junio se realizará en La Cotonera

mientras que la extraordinaria de julio, mucho más reducida, volverá a las instalaciones de la EPA después de que el año pasado los alumnos realizaran los exámenes en sus respectivos centros.

El Ayuntamiento de Alzira ha remitido esta semana los informes técnicos que reclamaba la UPV para justificar que en la sala de banquetes se pueden cumplir las me-

El ayuntamiento remite los informes técnicos que garantizan las medidas de seguridad para evitar contagios

didias de seguridad extraordinarias derivadas de la pandemia de coronavirus y, según comentó Gómez, confía en que la respuesta oficial llegue antes del pleno que la corporación celebra el próximo miércoles.

El alcalde de Alzira señaló que los informes remitidos distribuyen los cerca de 4.000 m² que computan las diferentes salas, «respetando las distancias de seguridad y estableciendo los protocolos de entrada y salida diferenciadas». Gómez detalló que se ha reservado una sala, la más pequeña del complejo, para el tribunal, y también se habilitará otra para los tiempos de espera de los estudiantes e incluso como comedor para aquellos que vienen de otras localidades. Según detalló, en base a los datos de años anteriores, se ha estimado un aforo de 570 personas entre alumnos que realizan la PAU y profesores contemplando que acudirán a realizar las pruebas estudiantes de Alzira, Algemesí, Carcaixent, Albalat de la Ribera y La Pobla Llarga.

Fuentes de la UPV detallaron que, en base a los informes técnicos remitidos al ayuntamiento, se elabora uno propio que se tiene que elevar a la Comisión Gestora de las Pruebas de Acceso, que toma la decisión final. Las mismas fuentes incidieron en que este proceso para garantizar la seguridad se realiza también en las aulas propias de la universidad.

La comunicación de la UPV a los institutos anunciado que los exámenes del selectivo se realizarían este año en València provocó una queja del Consell Escolar Municipal ya que se obligaba a los alumnos a desplazarse tres días consecutivos en la actual coyuntura de pandemia. Tanto la Conselleria de Universidades como la propia UPV mostraron su disposición a mantener la sede de la PAU en Alzira si contaban con una alternativa, ya que la EPA no permitía cumplir las medidas de seguridad, y el ayuntamiento ofreció esta sala de banquetes ubicada junto a la estación de Renfe. Técnicos de la UPV visitaron el complejo y, según ha revelado el alcalde, a falta de la confirmación oficial, ésta contempla seriamente esta opción para los exámenes que se celebrarán del 8 al 10 de junio.